

《单词百科:fundamental是什么意思?fundamental怎么发音?fundamental的解释和用法》

英语单词fundamental是什么意思?fundamental怎么读?fundamental怎么发音?简答网为您整理了fundamental的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fundamental怎么读

fundamental的读音:[, fʌndə 'mentl]

fundamental的意思

- 1、adj.基础的;根深蒂固的;必须的;基频的;基音的;
- 2、n.原理;基音;基谐波;

fundamental的相关词组

- 1、fundamental rights 基本权利
- 2、fundamental right 基本权利;
- 3、fundamental human rights [法]基本人权;
- 4、fundamental attribution error 基本归因误差;

fundamental的近义词

- 1、**basic** adj.基础的, 根本的;最初级的, 起码的;
- 2、**essential** adj.本质的;必不可少的;完全必要的;极其重要的;基本的;根本的
- 3、**main** adj.主要的;

fundamental的反义词

- 1、**superficial** adj.表面(上)的;肤浅的, 缺乏深度的;一知半解的;

fundamental的双语例句

- 1、There is no fundamental diversity between the two ideologies.

这两种思想意识之间并没有根本的分歧。

- 2、Amnesty says there are fundamental flaws in their military justice system.

国际特赦组织称他们的军事司法体系存在着根本性的缺陷。

- 3、The fundamental way out for agriculture lies in mechanization.

农业的根本出路在于机械化。

- 4、Opportunism consists of sacrificing fundamental interests in order to gain temporary, partial benefits.

机会主义就是牺牲根本的利益,贪图暂时的、局部的利益。

- 5、I am not cast down by it because I believe in the fundamental strength of the business.

这件事并没有使我灰心, 因为我相信企业的深厚根基。

6、The first change is a matter of degree, the second is a fundamental shift.

第一个改变只是程度上的变化，而第二个则是根本性的转变。

7、This decision represents the fundamental interests of the people.

这个决定反映了广大人民的根本利益。

8、His only fundamental mistake, he insists, is that he was 20 years before his time.

他坚持认为，他仅有的根本性错误是他比时代超前了20年。

9、To our minds, capital construction is a fundamental task crucial for generations to come.

在我们看来，基本建设是百年大计。

10、NATO countries have been forced to confront fundamental moral questions.

北约国家被迫正视基本的道德问题。

11、I knew she had some fundamental problems in her marriage because she had confided in me a year earlier.

我知道她的婚姻存在一些根本性的问题，早在一年前她就向我倾诉过。

12、The other fundamental consideration in the conception of a plan is function.

在构思设计图时要考虑的另一个基本因素是功能。

13、You can't compare them — there is a fundamental difference in kind.

你无法对它们进行比较——它们基本上是不同的东西。

14、One of the fundamental bars to communication is the lack of a universally spoken, common language.

交流的一个基本障碍就是缺少一种大家都说的通用语。

15、The fundamental problem lies in their inability to distinguish between reality and invention.

最根本的问题在于他们无法分清现实和虚构。

16、There is a fundamental difference between the two points of view.

这两个观点有根本区别。

17、Independence and sovereign equality among states is a fundamental principle of international law.

国家的独立和主权平等,是国际法上的一项根本原则。

18、The method they pioneered remains fundamental to research into the behaviour of nerve cells.

他们首创的方法在神经细胞活动的研究中一直是不可或缺的。

以上是简答网为您整理的fundamental怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fundamental的用法、fundamental的释义、fundamental的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fundamental>

